

MERCREDI 28 MAI

21H CARINE AND THE SINGERS ACOUSTIK

Méli-Mélo : Chansons d'hier et d'aujourd'hui, d'ici et d'ailleurs par Carine and the Singers Acoustik



JEUDI 29 MAI

15H « Edition spéciale » d'après « spéciale dernière » de Ben Hecht par « Les Têtes de Mule »



Tony, grand journaliste au « Herald », quitte le métier et Chicago pour aller se marier à New-York. Au moment où il vient dire au revoir à ses anciens collègues, un condamné à mort s'évade. Tony apprend l'évènement rocambolesque qui a permis cette évasion. Il tient le scoop de sa vie.

En pleine campagne municipale, lui et son patron Burns ont ainsi l'occasion de faire renverser la municipalité en place. Mais sa fiancée Peggy et sa future belle-mère l'attendent pour prendre le train, direction New-York. Le train n'attendra pas ; Peggy non plus. Tony va donc devoir choisir entre ses 2 amours : sa fiancée et son journal.

21H « Doute » de John Patrick Shanley par la Cie Arsenic

Années soixante, dans une école catholique de New-York, un évènement va faire naître un doute. Au fur et à mesure de la pièce, une tension monte qui va bouleverser les relations entre les personnages jusqu'au dénouement final. Cette pièce, récompensée par le Prix Pulitzer en 2005, soulève des questions complexes sur la vérité et la suspicion. Un spectacle puissant qui promet de marquer les esprits.

"Ce n'est pas le doute qui rend fou, c'est la certitude." Nietzsche



VENREDI 30 MAI

15H «Une histoire de genre» adaptation de Sylvie Richard par « Les Alouettes »

Bien des auteurs ont, à travers les siècles, tenté d'expliquer les arcanes compliqués des relations entre les hommes et les femmes. Les œuvres théâtrales ou littéraires sont le miroir de leur époque. Nous vous proposons un voyage à travers le temps, un voyage qui nous mènera d'Aristophane à Pagnol en passant par Molière, Beaumarchais ou Maupassant, un voyage qui peut dérouter, faire grincer des dents parfois et même amuser mais qui nous permettra de mesurer le chemin parcouru et celui qui reste à parcourir.



21H « La dernière nuit du monde » de Laurent Gaudé par « Le Bathyscaphe »



Le monde est sur le point d'abolir le sommeil. L'activité des hommes va pouvoir prendre possession de la nuit et tout envahir. Lors de la grande fête au cours de laquelle l'humanité dit adieu au vieux monde, Gabor risque de perdre la femme qu'elle aime. Commence alors pour elle une longue errance dans un monde qui ne s'arrête jamais.

SAMEDI 31 MAI

15H « C'est pas long une vie » de Franck Leplus par « Scènes et Couleurs »

En quatre époques : Une existence. Une vieille dame sage d'une incroyable verve ; une femme éloquente, fragile parfois ; une adolescente maligne et féline ; une fillette qui vous séduira. "C'est pas long une vie", c'est l'existence d'une femme qui veut paraître ce qu'elle a choisi d'être ou ne pas être. Ses réflexions, son humour, son...ses amours, sa haine font d'elle cet être plein d'émotion, plein d'originalité qui vous fera sans doute songer... qui sera vous sans vraiment l'être. "C'est pas long une vie" est un voyage au-delà de la mémoire qui vous fera rire... sans doute pleurer... mais surtout vous y penserez. Rires, sourires, ou leçon d'humanité ? Telle serait la question...



SAMEDI 31 MAI

17H « Arrêt-Buffer » de François Guézou par « Le Bathyscaphe »



Armand Algan célèbre comédien qui a fait les beaux jours des théâtres Parisiens décide de raccrocher et de jouer un dernier spectacle, à la surprise de tous, dans une petite salle de campagne.

Le choix est Cornélien tant sa carrière est jalonnée de « chefs-d'œuvre » (ou pas)

Nous accueillant dans sa loge, il revisite devant nous une dizaine de ses personnages, l'aidez vous à choisir.....(ou pas....)

21H «On a encore le temps» de Sylvie Richard par « Les Alouettes »

Il est des rencontres improbables qui peuvent changer le cours de sa vie. Il est des moments où on doit s'arrêter et regarder en arrière et peut-être... changer les choses. Après tout, on a encore le temps !



STAGE DE CLOWNS

VENREDI 30 MAI & SAMEDI 31 MAI À 10H

Préparation du Spectacle de rues

DIMANCHE 1ER JUIN À 11H

Spectacle de rues